



juillet 2023

• ZOOM DU MOIS

Les vaccins : des médicaments précieux et fragiles à utiliser avec le plus grand soin !

La vaccination permet de réduire considérablement l'incidence des maladies infectieuses des bovins. Ses effets positifs sont donc à la fois sanitaires et économiques.

Néanmoins pour que la protection soit efficace, il est nécessaire de veiller au respect des bonnes conditions d'utilisation du vaccin.

Découvrez les recommandations de mise en œuvre !

[Lire l'article](#)

• LE SAVIEZ-VOUS ?



Viande et bonne santé : une évidence

Un rapport de la FAO, publié le 25 avril 2023, réaffirme le rôle essentiel de la viande pour composer des régimes alimentaires sains et de l'élevage pour parvenir à des systèmes alimentaires durables.

Ce rapport très instructif pourra accompagner les futures orientations réglementaires agricoles et environnementales.

Source : FAO, 2023.



Du calcium contre les mammites !

Le défaut de fermeture du canal du trayon est un facteur de risque de mammites. Ce sont les fibres musculaires du sphincter qui permettent la bonne occlusion des trayons.

Le calcium est indispensable au bon fonctionnement de ces muscles. C'est pourquoi l'hypocalcémie peut être impliquée dans les mammites. Une étude récente a évalué l'efficacité de la fermeture du canal du trayon après la traite en mesurant par échographie longueur, largeur et volume du canal.

30 minutes après la traite, la fermeture du canal du trayon est moins efficace chez les vaches en hypocalcémie subclinique. En cas de mammites il convient de lister tous les facteurs de risques. Le contrôle de la calcémie en fait partie.

Source : Dogan H., Tropical Animal Health and Production, 2022

• NOS DERNIERES PUBLICATIONS

Une moins bonne guérison des métrites en période chaude !

Les infections utérines décelées en début de lactation ont des conséquences défavorables sur les performances de reproduction ultérieures. En période estivale la vigilance doit être...

[Lire la suite](#)

Limitez le « coût » de chaud !

Avec le réchauffement climatique, les vaches laitières sont plus souvent exposées au stress thermique. Le stress thermique provoque non seulement la baisse du niveau de production mais aussi...

[Lire la suite](#)

La peau lisse, une assurance contre le risque thermique !

Pour limiter les effets du stress thermique, la conduite du troupeau et les pratiques de gestion doivent être adaptées. La sélection génétique semble pouvoir être...

[Lire la suite](#)

Prévenez aussi le stress thermique chez les tarries !

Le stress thermique a des effets immédiats sur les animaux au moment de l'exposition aux fortes chaleurs. Mais il a aussi des effets...

[Lire la suite](#)

• LA VIDEO DU JOUR

La Santé de mon Troupeau, de l'information disponible de 3 manières !

Saviez-vous que La Santé de mon Troupeau dispose d'un site Internet ? D'une page Facebook ?

[Jetez un coup d'œil](#)



Retrouvez-nous :



Facebook



www.sante-troupeau.fr

Mentions Légales | Confidentialité | Contact | Se désabonner

MSD Santé Animale
7, rue Olivier de Serres – Angers
Technopole, CS 17144
49071 BEAUCOUZE CEDEX
France



Suivez-nous sur

